

Le crématorium officiellement inauguré

Malgré la météo, plus de deux cents personnes sont venues, hier matin, participer à l'inauguration du crématorium, du côté de Camp Laurent. Cela démontre bien l'attente du public et l'attention portée à cette infrastructure (sachant que, de nos jours, 31 % des défunts se font incinérer). Pourtant, si le premier crématorium français a été créé en 1889 au cimetière parisien du Père Lachaise, il aura fallu attendre 1988 pour que le Var en soit doté d'un, à Viduban. Et malgré la création d'un deuxième à Cuers, le département ne pouvait pas répondre à toutes les demandes des familles.

La preuve de l'utilité du nouveau crématorium seynoïse est démontrée par les 61 crémations déjà effectuées depuis son ouverture le 6 janvier. Mais cette installation ultramoderne respectant les

contraintes environnementales est aussi un édifice répondant aux attentes des familles qui vivent, dans ce lieu, leur dernier rendez-vous avec leur être cher disparu. Le maire Marc Vuillemot a, dans son discours, dit sa satisfaction d'inaugurer une installation aussi attendue par la population et qui s'inscrit « *dans une logique d'aménagement du territoire* ». Et le premier magistrat de préciser que, s'il n'est pas un service public, le crématorium est « *un équipement au service du public* ». Il a remercié particulièrement sa première adjointe Raphaëlle Leguen pour son « *important investissement* » dans l'aboutissement de ce projet, ainsi que l'architecte qui a su créer « *un lieu moderne et fonctionnel mais aussi d'intensité émotionnelle où l'humain prime* ».

P. F.



Plus de deux cents personnes sont venues assister à cette inauguration, hier matin.

(Photo P. F.)